

**¡HISTÓRICO CONVENIO EN CURSO!**

# **Teletón y Olimpiadas Especiales firmaron alianza de colaboración**

- -El acuerdo busca fortalecer el deporte inclusivo en el país y potenciar la participación de personas con discapacidad, en los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales, que por primera vez tendrán lugar en América Latina y a Chile como sede.

**SANTIAGO.** Teletón y Olimpiadas Especiales de Chile concretaron un acuerdo de colaboración, que busca marcar un hito para el desarrollo del deporte inclusivo en el país y que prepara la realización de los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales, de los que nuestro país será anfitrión dentro de dos años.

será alianza dentro de los años. La firma simbólica de esta importante alianza, se realizó en el Instituto Teletón de la capital y contó con la presencia de destacadas autoridades del ámbito nacional, entre ellas el ministro del Deporte, Jaime Pizarro; y el director del Instituto Nacional del Deporte (IND), Israel Castro; y la directora general de Fundación Teletón, María José Zaldívar.

El convenio se enmarca en la preparación de los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales, que tendrán lugar en Santiago del 12 al 24 de octubre de 2027. Será la primera vez que este evento deportivo de carácter global, se realice en el hemisferio

sur y en América Latina. Se espera la participación de más de 6 mil atletas provenientes de 170 países, quienes competirán en 23 disciplinas deportivas, como atletismo, natación, fútbol, gimnasia y baloncesto, entre otras.

GOBIERNO

**GOBIERNO**  
El ministro del Deporte, Jaime Pizarro, dijo que este acuerdo reafirma el compromiso por el deporte adaptado en nuestro país. "Tenemos en nuestro horizonte los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales 2027, por lo que debe-

mos seguir trabajando de manera conjunta, colaborativa, integrada y participativa. En ese aspecto, las experiencias que hemos podido llevar adelante junto a Teletón, han sido muy virtuosas y nos han permitido acompañar a muchos deportistas", destacó.

"No parece que esta alianza va a robustecer todo este trabajo conjunto. Agradecer a todos los involucrados

El mundo del deporte y la inclusión celebraron el importante acuerdo.

dos por permitir esta articulación que irá en directo beneficio de la inclusión, participación y desarrollo de un gran evento para nuestro país", agregó.

## OLIMPIADAS ESPECIALES

OLIMPIADAS ESPECIALES  
Por su parte, Carolina Picasso, presidenta de Olimpiadas Especiales Chile, señaló que el verdadero compromiso que se viene ahora es pasar a la acción. "Esta alianza representa una oportunidad concreta para avanzar hacia una inclusión real porque somos una plataforma que convoca, articula y abre puertas.

Nuestro propósito es claro: construir un espacio donde todas las organizaciones que comparten esta misión, puedan colaborar, sumar, y amplificar su impacto", añadió.

TELETÓN

Asimismo, el director médico nacional de Teletón, doctor Bruno Camaggi, indicó que el convenio con la Fundación Special Olympics Chile, representa una alianza estratégica para fortalecer el rol del deporte como herramienta clave en los procesos integrales de rehabilitación. "En Teletón creemos que la

actividad física no solo contribuye al desarrollo funcional de nuestros niños, niñas y jóvenes, sino que también transforma sus entornos, impactando positivamente a sus familias y comunidades. Esta alianza potencia ese impacto, y con los Juegos Mundiales en el horizonte, tendremos deportistas que serán mucho más que atletas: serán embajadores de la inclusión. A través de ellos, rompemos barreras físicas, sociales y actitudinales, y avanzamos hacia una sociedad más participativa y respetuosa de la diversidad", subrayó.